

EMV

Spezialtagung Digitalisierung gestartet

Mittwoch, 20.06.2018

Die Gesellschafter des EMV sind zur Stunde in Kassel zusammen gekommen, um sich intensiv mit den Aufgabenstellungen der Digitalisierung zu beschäftigen. Dabei werden alle Aspekte der Digitalisierung beleuchtet - von der Integration der nötigen Datenformate für die digitale Planung über die aktuellen Anforderungen an Warenwirtschaftssysteme bis hin zum digitalen Möbelhandel aus Kundensicht. Aktuelle Informationen des Verbandes für seine Mitglieder wechseln sich im Laufe des Tages ab mit intensiven Diskussionsrunden mit Digitalisierungsexperten und Workshops in Kleingruppen.

EMV Geschäftsführer Felix Doerr (Foto links) eröffnete die Veranstaltung mit ersten Informationen zur Integration der verschiedenen IDM-Daten in die EMV-Systeme: „Wir wollen die Wertschöpfungskette durch den Einsatz von IDM-Daten optimieren“, so Doerr.

Spezialtagung Digitalisierung gestartet